

Alberto Suárez seguirá al frente de la selección juvenil

BALONMANO

El técnico del Juanfersa, en contra de lo habitual, continuará con este equipo nacional y no con los juniors para preparar el Europeo de Croacia

:: JOSÉ LUIS CALLEJA

GIJÓN. Alberto Suárez seguirá al frente de la selección juvenil masculina. En contra de lo habitual, que es acabar un ciclo de dos años para to-

mar las riendas posteriormente de la selección júnior con esos mismos jugadores, el entrenador gijonés continuará con el equipo nacional que dirigió con éxito en los dos últimos ejercicios.

Así las cosas, el a su vez técnico del Juanfersa Comunicalia, que intenta este año 'la reconquista' de la Liga Asobal, continuará con los 'hispanos' juveniles.

El técnico asturiano cogerá la generación que procede de la selección española promesas. En esta nueva hornada podrían entrar algunos ju-



Alberto Suárez

gadores del Principado como el meta del Grupo Covadonga Adrián, el también grupista Álex Santos, una de las sensaciones en este inicio de temporada en la División de Honor Plata, así como los corveranos Garrido y Costoya.

Alberto Suárez, que cuenta con el récord de medallas con los dos conjuntos de base nacionales más importantes, preparará con mimo el Campeonato de Europa juvenil, que se celebrará en Croacia el próximo verano.

El entrenador gijonés cosechó cinco metales consecutivos con los juveniles y los juniors, destacando el oro en el Campeonato de Europa de 2012 en Turquía y el subcampeonato mundial del año siguiente logrado en Argentina, en el que participó también el avilesino Álex Costoya, hoy en la Liga Asobal en Anaitasuna. De aquella generación destacan jugadores que hoy brillan en la élite como CACHEDA, Aitor Ariño, Nacho Plaza, Juanjo Fernández, Kramarich, Ferrán Solé, Reixach y Víctor Sáez.



Equipo femenino del Rodiles de fútbol-sala. e.c.

Buen comienzo de temporada del Rodiles femenino

FÚTBOL-SALA

:: R. D. El Rodiles femenino, tras lograr el Campeonato de Asturias la pasada temporada, ha comenzado la temporada de forma muy positiva en la recién creada Liga Astur-Cántabra de fútbol-sala.

Las pupilas de Santi Tuero ganaron a domicilio en la primera jornada, la semana anterior, al Barreyo por un abultado 0-9.

En su segundo compromiso, el pasado sábado, se impusieron al Club Deportivo Los Ríos de Cantabria, por 2-1, en partido disputado en el polideportivo de Villaviciosa.

Las de Santander se adelantaron pronto en el marcador, pero las asturianas dieron la vuelta al resultado, a base coraje, con dos tantos de Romina. La plantilla del Rodiles la completan Maris, Tamara, Goyache, Susana, Laura Ramos, Vanesa y Paula Fernández.

Las maliayas, segundas en la tabla con los mismos puntos que el líder Mar Rock, visitan la próxima jornada al Ribamontan Al Mar.

Descubre al chef que llevas dentro

Consigue la colección de utensilios de cocina que te ofrecen EL COMERCIO y LA VOZ DE AVILÉS para hacer preparaciones y presentaciones de auténtico chef.



(90cc)

23, 24 Y 25 DE OCTUBRE
6 VASOS DE PRESENTACIÓN
POR SOLO
3,95€

PREMIACION VALIDA HASTA FIN DE EXISTENCIAS

Te ayudarán a conseguir unas presentaciones más cuidadas cuando se trate de la elaboración de bandejas con degustación de aperitivos, gazpachos, cremas o postres.



EL COMERCIO
LA VOZ DE AVILÉS

LLENOS DE VIDA

MÁS DEPORTE



El Grupo, en lo más alto del podio, con el Xitia, a la izquierda, y el Arcoastur, a la derecha. e.c.

El Grupo se hace con el título regional por equipos en La Morgal

TIRO CON ARCO

:: J. L. C. El equipo del Grupo de Cultura Covadonga, integrado por Juan José Morales, Maximino Sampedro, Martín Bello y Joaquín Alonso, se

proclamó vencedor por equipos, en la modalidad de arco olímpico, en el Campeonato de Asturias que se celebró el pasado domingo en las instalaciones de La Morgal. La segunda plaza fue para los arqueros del Club Xitia de Gijón, que estuvo representado por José Alberto Fernández, Manuel Ángel Méndez, Fernando Rodríguez e Isabel Gómez. El po-

dio lo completó el Arcoastur de Corvera, con un conjunto compuesto por Pergentino Pérez, Secundino Rodríguez y David Orjales. En arco compuesto a 50 metros, el equipo del Xitia, con Rosi, Venancio y Huerta, se hizo con el oro al remontar los cinco puntos de ventaja en la última entrada con seis flechas al equipo favorito, el Arcos de Texu.

Cristina Chamoso, entre las mejores de la jornada en la Superliga 2

VOLEIBOL

:: R. D. Cristina Chamoso, jugadora del Grupo de Cultura Covadonga, figura en el seis ideal de la última jornada en la Superliga 2 de voleibol. La atacante grupista, todavía en edad juvenil, contribuyó en gran medida a la victoria de su equipo, por 3-0, ante las viguesas del Xuevil Teis, con 20 puntos, 17 de ellos en ataque y 3 en saque.

Los exjovellanistas Paraja y Paredes, en el siete ideal de la Asobal

BALONMANO

:: J. L. C. El pivote Ángel Paraja, del Puente Genil, y el lateral Pablo Paredes, exjugadores del Juanfersa, figuraron en el siete ideal de la última jornada de la Liga Asobal, que completaron Saric, Ángel Fernández, Pedro Rodríguez, David García y Guilherme. Paraja, con una efectividad del 100%, hizo ocho tantos a La Rioja, y Paredes, seis a Anaitasuna en siete lanzamientos.

El circuito de la Fundación del Real Madrid, en el Grupo

PADEL

:: EFE. El circuito nacional benéfico de la Fundación del Real Madrid hará una parada en las pistas del Grupo Covadonga. Será del 4 al 8 de noviembre. Las inscripciones podrán formalizarse hasta el sábado de la próxima semana. La competición se desarrollará en segunda, tercera y cuarta categorías masculina y en la segunda y tercera categoría femenina.